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令和５年 11月 30日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

長 濱 宗 則   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61条第２

項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 
答弁を求める

者 

１ 第 49回読谷まつりから 

今年も天気に恵まれて 10月 27日平和音楽際、28日 29日読谷まつり

が盛大に開催された。村内外から多くの来場者で賑わい人と人が織

りなす、伝統と創造の祭りを堪能され感動さたことでしょう。久遠

に残る文化村として継承される事を希望するものであります。 

 

 （１）平和音楽祭、祭りの入場客数を問う。 

（２）それぞれの予算規模と財源は。 

（３）２日間の祭りのプログラムに参加された団体数と人数と支援

は。 

（４）フードコートの席数は充分だったか。 

（５）トイレの開放施設と簡易トイレで混雑はなかったか。 

（６）高齢者や身体の不自由の方への会場近くの乗降り場も確保出来

たか。 

（７）祭りのメインイベントである長期に使用した進貢船の新造船の

考えは。 

（８）第 50回開催に向けリニューアルする考えは。 

 

２ 長田川流域の自然保護と活用から村内でも貴重な自然環境が保て

るいる長田川流域は読谷村の自然財産であります次世代へ残したい

自然です、子ども達に自然の素晴らしさに触れて体験が必要と考え

る 

（１）読谷村として長田川流域の自然環境の保護と活用の考えは。 

（２）大湾アガリヌウガン遺跡跡の公園整備のスケジュールは。 

（３）長田川河川堰の工事完了予定は。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ ＡＥＤ設置から 

公共施設へのＡＥＤ設置がなされており環境は整ったと思います

が、土日曜、祝祭日閉館した際、室内に設置されているＡＥＤは

使用出来ない 

 （１）村内でＡＥＤ設置されている公共施設は何箇所ありますか。  

 

（２）室外に設置されている公共施設はありますか。 

 

（３）村内のコンビニ店はＡＤＥに設置状況は。 

 

４ 成年後見人制度から 

厚生労働省の研究によると 2025年には認知症の人は 700万人前 

後になり高齢者の５人に１人が認知症になると見込まれていま 

す。人生 100年時代、日々、日常生活を営むために必要な制度 

だと思います 

 

（１）成年後見人制度と任意後見人制度の内容と手続きは。  

 

（２）村民の成年後見人制度の利用実態を把握しておりますか。

問合せ等は有りますか。 

 

（３）村長が申し立てた事件数はありましたか。 

 

 


